

## Peduli Sesama, Polisi di Kediri Salurkan Bantuan Sosial Untuk Warga

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.INDONESIASATU.ID](https://www.kediri.indonesiasatu.id)

Dec 19, 2022 - 13:16



KEDIRI - Sudah menjadi hal rutin setiap minggu, Polres Kediri beserta Polsek jajaran berbagi terhadap sesama dengan menggelar kegiatan bertajuk Jum'at Berkah setiap minggunya.

Kegiatan yang rutin dilaksanakan tiap hari Jum'at tersebut adalah untuk mewujudkan kepedulian pihak Polres Kediri Polda Jatim terhadap warga masyarakat khususnya yang kurang mampu.

Selain itu kegiatan dimaksudkan untuk menyatakan bahwa Polri selalu hadir di tengah masyarakat dalam kondisi apapun sebagai pengayom pelindung dan pelayan masyarakat.

Hal tersebut seperti disampaikan oleh Kapolres Kediri AKBP Agung Setyo Nugroho, SIK melalui Kasi Humas Polres Kediri Iptu Uji Langgeng di Polres Kediri Polda Jatim, Senin (19/12/2022)

“Itu kegiatan rutin, seperti yang pada Jumat (16/12) lalu juga dilaksanakan termasuk Polsek yang ada di jajaran Polres Kediri Polda Jatim,” kata Iptu Langgeng.

“Sebagai makhluk sosial yang selalu hidup berdampingan, sudah seharusnya kita melakukan hal seperti ini. Apalagi dalam keadaan sulit akibat dampak pandemi yang sampai saat ini masih dirasakan masyarakat,” ucapnya.

Dalam kegiatan tersebut, sambungnya, anggota Polres Kediri membagikan ratusan nasi bungkus yang disiapkan secara khusus untuk dibagikan pada masyarakat yang membutuhkan maupun para pengguna jalan yang melintas di sekitaran wilayah Kecamatan Pare.

Sedangkan Polsek Pagu yang merupakan jajaran Polres Kediri memberikan bantuan berupa sembako kepada warga yang kurang mampu.

Selain itu, pembagian nasi bungkus juga disisipi dengan pemberian himbauan kamtibmas, tertib berlalu lintas dan taat protokol kesehatan (prokes) pada setiap warga yang ditemui. Mengingat belum berakhirnya pandemi Covid-19, khususnya di Kabupaten Kediri.

“Dana yang kami gunakan untuk berbagi nasi bungkus ini didapatkan melalui hasil swadaya dari seluruh anggota Polres Kediri, dengan harapan dapat melatih dan membiasakan anggota untuk berbagi kebaikan di hari yang penuh berkah,” pungkas Kasi Humas Polres Kediri